

DANNY FORSTER

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Emmy-award-winning producer, educator, and an internationally recognised architectural designer.



Topics

- Cities
- Creativity
- Environment
- Innovation

Danny Forster adalah seorang produser, pendidik, dan desainer arsitektur pemenang penghargaan Emmy. Kariernya yang luas bersatu dalam kemampuannya yang tunggal untuk mengajar orang menemukan makna dalam bangunan, dan dalam hasratnya untuk membuka mata mereka ke dunia yang dibangun di sekeliling mereka.

Danny adalah pembawa acara di layar dan kemudian produser seri Discovery Channel Build It Bigger yang memenangkan penghargaan. Acara itu membawa Danny ke perintis proyek konstruksi di lebih dari lima puluh negara. Di setiap lokasi ia akan menempuh jarak yang sangat jauh — dua mil di bawah zona seismik di terowongan Peru, mendarat di helikopter di belakang kapal Angkatan Laut rahasia, 1.600 kaki di udara di luar gedung pencakar langit yang memutar — untuk membuat arsitektur yang rumit konten yang dapat diakses oleh khalayak luas.

Beralih ke genre dokumenter bentuk panjang, Danny menciptakan dan menyutradarai Rising: Rebuilding Ground Zero, seri enam episode pemenang Emmy Award. Bersama Steven Spielberg, produser co-executive-nya, Danny mencatat upaya besar untuk membangun kembali dan membayangkan kembali Manhattan bagian bawah setelah 9/11, serta kisah manusia di balik upaya itu. Ketika film ini menggambarkan kehidupan dan kelahiran kembali warga sipil, film ini secara implisit berpendapat bahwa memahami apa yang kita bangun adalah kunci untuk mengetahui kota kita dan diri kita sendiri. Dia sekarang memproduksi dan mengarahkan beberapa proyek lain untuk film dan televisi, termasuk seri perjalanan dan arsitektur global untuk Discovery International dan tindak lanjut dari Rising, yang akan ditayangkan pada tahun 2015.

Danny juga mengajar desain berkelanjutan di Sekolah Pascasarjana Desain Harvard (almamaternya) dan di Fakultas Arsitektur Universitas Syracuse. Dia mengajar internasional tentang arsitektur, teknik, dan keberlanjutan, dan berfungsi sebagai ahli arsitektur dan teknik untuk Discovery Education, pemimpin dunia dalam konten pendidikan digital anak-anak.

Dia lulus dari Universitas Wesleyan dengan gelar BA dalam sejarah arsitektur, dan meraih gelar master dalam bidang arsitektur di Sekolah Pascasarjana Desain Harvard. Sebelumnya dalam karirnya, ia adalah seorang komedian dan broker real estat. Seorang wirausahawan, Danny telah mendirikan dua perusahaan, Urban Filter pada tahun 2001, sebuah perusahaan real estat berbasis web yang membantu lulusan baru menemukan apartemen di kota-kota besar, yang sejak itu ia jual, dan perusahaan desain DANNY FORSTER Design Studio pada 2007, yang menemukan solusi berkelanjutan dan cerdas untuk teka-teki arsitektur. Proyek-proyek DFDS termasuk merancang (dengan arsitek Peter Koon) sebuah hotel 35 lantai di ujung selatan Ground Zero, menara DFDS yang menjangkar pembangunan kembali pusat kota besar-besaran di Nashville, Tennessee, sebuah rumah danau Michigan bersertifikasi LEED Gold Michigan, perluasan kantor untuk New

Perancang busana York, Lela Rose, mendesain ulang 9/11 Tribute Center, dan foyer mengambang untuk Curious Pictures.

Pada 2013, Forster berbicara pada konferensi Global Minds di Yekaterinburg, Rusia, atas nama tawaran Rusia untuk menjadi tuan rumah EXPO 2020. Pada 2014, Forster menyampaikan ceramah TED di Traverse City, Michigan, "Mencari vs. Membaca: Arsitektur Pembuatan Film" dan berbicara di Konferensi Teknologi Pendidikan Masa Depan ke-34 tahunan.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988